

Editorial

C

Este número de la Revista Gestión y Región está mediado por la reflexión sobre el desarrollo humano, tema que para la Universidad Católica de Pereira siempre ha sido el eje orientador del proyecto educativo. En la perspectiva educativa de humanización, los hombres siempre podrán elevar su condición, ser más seres humanos mediante la construcción permanente de sus dimensiones y potencialidades en un determinado espacio de tiempo y lugar.

Desde el Proyecto Educativo de la Universidad y en la Revista Gestión y Región como medio de expresión se considera que cuando se habla de desarrollo humano no se hace solo desde la perspectiva de un estándar, se acepta el hecho real del ser humano cambiante, evolucionado, sujeto histórico y cultural en el cual las potencialidades y oportunidades de humanización dependen de su momento, su cultura y su trayectoria histórica.

El estudio del contexto regional del desarrollo humano debe propiciar un conocimiento sobre las condiciones que favorecen o limitan la construcción y desarrollo de las dimensiones y potencialidades humanas, estudiar las acciones políticas e institucionales que propenden por el objetivo de mejorar las condiciones de calidad de vida y desarrollo humano y con estos insumos comprender las posibilidades reales que tienen las personas para ejercer sus derechos y su libertad de crecimiento y desarrollo.

Las dimensiones de la reflexión son por tanto inmensas y se constituyen en una convocatoria, en invitación a los analistas e investigadores para continuar su labor de indagación que nos permita comprender los logros y las ataduras, las barreras, que limitan a los habitantes de nuestras comunidades para alcanzar ese ideal de la felicidad. Esperamos que los artículos presentados en esta edición sirvan de inspiración y estímulo para continuar avanzando en esta reflexión.

Expresamos nuestro agradecimiento a los autores y colaboradores de la revista en el arduo ejercicio de escritura, evaluación y revisión y de forma muy especial a la dirección de la Maestría y la especialización en Pedagógica y Desarrollo Humano de la Facultad de Ciencias Humanas Sociales y de la Educación que aportaron importantes artículos para nuestra edición.

Mg. Jaime Montoya Ferrer